

Vorbemerkung zu den Protokollen:

Die Protokolle der AG Verkehr sind je nach Umfang und Wichtigkeit der besprochenen Themen, mal mehr und mal weniger umfangreich. Es kann durchaus sein, das wir lediglich die vorgeschlagene Tagesordnung einstellen.

Gedacht als Gesprächskreis und Arbeitskreis, kann und soll keinesfalls immer ein abschließendes Ergebnis "verewigt" werden.

Bei Bedarf erstellen wir Anfragen und Stellungnahmen für die STV, sofern diese im weitesten Umfeld für den Bereich Verkehr passend sind. In diesem Sinne verlässt grundsätzlich kein Dokument der AG Verkehr, dass im Konsens mit der Stadtteilvertretung, bzw. dem Sprechergremium, abgestimmt ist.

Wir berichten monatlich zum Diskussions- und Arbeitsstand innerhalb der Versammlung der Stadtteilvertretung. So bleiben die abschließenden Anfragen und Stellungnahmen transparent.

Weitere Dokumente werden teils selbst erstellt oder stehen zur vertiefenden Beschäftigung auf der Webseite der AG Verkehr bereit.

10.09.2016

Frank Meyer (Koordination AG Verkehr)

Einladung AG Verkehr - Juli 2015

Sehr geehrte Damen und Herren,

die AG Verkehr trifft sich am:

Mittwoch, den 08.07.2015 um 19:00 Uhr im Stadteilladen.

(Ehemalige Postfiliale, Adamstraße/ Ecke Földerichstraße)

Vorschläge zur Tagesordnung:

TOP: Bericht aus dem Sanierungsbeirat

TOP: Organisatorisches: Stand der Anfragen

TOP: Stadtstraßen, Breite und Geschwindigkeit - Vorschriften und Klassifizierung

Hauptpunkte der Tagesordnung:

TOP: Metzger Platz. Wie geht es weiter?

TOP: Melanchthon-Platz. Beginn der vertiefenden Beschäftigung.

Weitere Informationen, sowie Protokolle und Arbeitspapiere der AG Verkehr sind auf der Unterseite der Webseite der STV einzusehen.

Link: <http://www.stv-wilhelmstadt.de/ag-verkehr-4/>

Interessierte Bürgerinnen und Bürger sind herzlich willkommen!

Mit freundlichen Grüßen

Frank Meyer

Sofern Sie die Protokolle und Einladungen zu den Sitzungen der AG Verkehr nicht mehr erhalten möchten, reicht eine Mitteilung an:

geodaesie@t-online.de .

Allgemein werden monatlich zwei E-Mails aus der AG Verkehr versandt.